

LE BOWLING ADAPTE

Toujours soucieux de constater la qualité de la prise en charge des personnes handicapées, nous avons l'occasion de découvrir des activités tantôt originales, tantôt tellement bien adaptées que la notion de handicap est occultée. Le bowling adapté en est un exemple récemment découvert.

Ainsi, le service résidentiel pour jeunes de l'École Clinique de Montignies-sur-Sambre emmène régulièrement des jeunes sur les pistes de bowling d'un établissement gosselien bien connu. D'abord intrigué, le gérant du lieu a vite été séduit par cette démarche : il a facilité la venue de ces jeunes en améliorant l'accès aux pistes et en proposant un tarif préférentiel à un moment de faible affluence. Vu l'enthousiasme des jeunes, les éducateurs ont recherché des solutions pour proposer cette activité au plus grand nombre : et voici donc l'arrivée des rampes de lancement des boules. Cette sculpture originale, visible sur la photo, est en fait un ingénieux système qui permet à des jeunes en situation de handicap de vivre un moment de franche camaraderie dans un lieu fréquenté pas d'autres jeunes de leur âge autour d'une activité à la mode.

Quel plaisir de partager leur joie lorsqu'ils renversent toutes les quilles. Bravo d'assurer une telle activité et des initiatives de ce genre, on en redemande... !